
Pièces 2 Pièces

Référence 83495250

Prix 2 900 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Située au centre de Monaco, Place des Moulins, qui est réputée pour être l'un des

quartiers  les  plus  attractifs  de  Monaco  puisque  il  abrite  de  nombreuses

commodités,  dont  plusieurs  boutiques  et  restaurants,  nous  vous  proposons  un

charmant appartement se trouvant  à quelques pas du nouveau One Monte-Carlo

et  du  Casino  de  Monte-Carlo.Ce  magnifique  appartement  d'une  chambre  avec

salle  de  bains  privative  est  situé  dans  une  construction  intemporelle,  combinant

harmonieusement un style historique et des finitions de haute qualité.

Located in the center of Monaco, Place des Moulins is well renowned for being one

of  the  most  attractive  districts  in  Monaco.  Home  to  many  amenities,  including

several  shops  and  restaurants,  and  only  a  short  walk  away  from  the  newly  built

'One  Monte-Carlo'  and  the  Casino  de  Monte  Carlo.This  gorgeous  one-bedroom

apartment  with  an  en-suite  bathroom  is  housed  in  a  timeless  construction,

seamlessly combining historic style with high-end finishes.

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

Contacter l'agence
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